



**VEILLETTE  
BROUILLETTE  
MME MADELEINE**

Au centre hospitalier Saint-Joseph de Trois-Rivières, le 15 juin 1993, entourée des siens, est décédée à l'âge de 64 ans et 6 mois, Mme Madeleine Brouillette, épouse de feu Charles Veillette, demeurant à Cap-de-la-Madeleine.

Les funérailles auront lieu vendredi le 18 courant, en l'église Saint-Odilon de Cap-de-la-Madeleine, à 15h.

La défunte sera exposée à compter de 14h, jeudi le 17 courant, au funérarium de la maison J.D. Garneau ltée, 274, Saint-Laurent, Cap-de-la-Madeleine. Heures d'ouverture du salon: jeudi, de 14h à 17h et de 19h à 22h et vendredi, jour des funérailles, à compter de 13h.

L'inhumation aura lieu au cimetière de Saint-Narcisse.

Elle laisse dans le deuil, son fils: André; ses filles: Hélène (Mario Giguère), Diane (Serge Brouillette); ses petits-enfants: Jonathan et Maxime, Michaël et Roxanne; ses frères et soeurs: Jean-Baptiste (Rita Gervais), Philippe (Jeanne D'Arc Cossette), Paul-Émile (Gertrude Cossette), Jeanine (Roger Morin), Gisèle (Raymond Quessy); ses belles-soeurs: Suzanne Veillette (feu Justin Cossette), Lucette Veillette (feu Bernard Boulanger), Ghislaine, Serge et Francine Pichette; ainsi que plusieurs oncles, tantes, neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Des dons à la maison Albatros 04, seraient grandement appréciés et pourront être recueillis au funérarium.



**VEILLETTE  
BROUILLETTE  
MME MADELEINE**

“Chère maman, tu nous as quittés si vite que chaque jour, notre pensée se tourne vers toi. Nous, tes enfants avons encore tellement de choses à faire avec toi. Tu es partie retrouver ceux que tu aimais et tu attends ceux qui t'aimes.

Merci du fond du coeur à tous les parents et ami(e)s qui nous ont apporté la chaleur de leur sympathie et le réconfort de leur amitié lors du décès de:

**MADELEINE BROUILLETTE-VEILLETTE**

(survenu le 15 juin 1993)

soit par offrandes de messes, cartes, affiliations de prières, fleurs, dons, visites ou assistance aux funérailles.

Ses enfants; André, Hélène, Diane et leur conjoint vous prient de considérer ces remerciements comme personnels.